
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第６回白鳥中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年２月１日（木）１８：３０～１９：３０ 

  

２ 場 所  会議室 

 

３ 協議内容 

・（特別支援教育について）「すずかっ子支援ファイル」が入学後に作成されていると

いうことは、よく生徒を見ていただいていることだと思いました。 

 

・（キャリア教育について）キャリアパスポート（子供たち自身が学びを残していく

もの）の取組についてはどのようにされているのか。 

→毎年 1年の終わりに振り返りをし、書きためたものを高校に引き継いでいる。 

 

・（キャリア教育について）自分の考えを伝えることを重視していることは分かった。

校則について、子供たち自身が考え自発的に取り組んでいればプラスになるがどの

ような経過で行われたのか。どのようなサポートを先生方がしたのか。 

→教員として、中立な立場として、課題点を指摘し、生徒会を中心に考えさせた。

それによって対策や改善のための取り組みを考え取り組んできたため、認めた。 

 

・（教職員の健康について）部活動を費やす時間はどれくらい？ 

→時期によって違う。10 校中 7 人しか部活指導予算がついていない状況であるた

め、まだまだ先生方の時間外労働を占めることになっている。 

 

・（教職員の健康について）送迎を保護者に頼っている部活もある。地域移行するこ

とで子ども自身、保護者送迎ができないことを理由にあきらめる子たちがいる。考

えてほしい気持ちもある。 

→なかなか教師の立場からみても保護者の立場からしても落としどころが難し 

い。 

 

・（あいさつについて）地域としても子どもたちに先に声掛けをしている。子どもた

ちは自分からするのが恥ずかしがったり、育った環境によってはしづらかったりす

るのかなと思う。こちらから声掛けしていきたい。 

→生徒会のスローガンにもあるが、挨拶は先手必勝、先生たちからも挨拶をして

いきたい。 

 


